

諸人のここに学びて一校長室から見える風景ー(23)

ご支援に感謝

12月4日から始まった第5回定期考査も今日で四日目。今日も登校時にノートやプリントを手にしている生徒の多いこと。そのまま階段を上がっていく生徒もいますが、中には職員室前で担当者に質問していく生徒もいます。体調に気をつけて今日も頑張ってほしいものです!

さて、先週6日に神戸で令和7年度兵庫県公立高等学校PTA連合会研究大会が開催されました。本校からは西村PTA会長さまはじめ4名の方が参加してくださいました。今回の研究大会では本校PTAが他の2校と優良PTAとして藤原教育長より表彰を受けました。西村会長が代表してお礼のあいさつをされました。表彰された事由は昨年度のこの大会で実践発表をしたことによります。この発表内容は、この「諸人のここに学びて」でもお伝えしましたが、当地域豊岡の夏祭り「柳まつり」において20年以上「豊高連」が「豊岡おどり」に参加し、地域を盛り上げてきたことでした。PTAや保護者のみなさまのサポートにより生徒にとって安全に充実した活動になり、地域と学校をつなぐ役割を担っていただいたことが長く続けられたのだと思っています。この活動については、但馬、県、近畿の各研究大会で発表の機会をいただき、夏には全国の大会でも表彰していただきました。これまで多くの方にご支援いただき継続できることにお礼申し上げます。

この「豊岡おどり」を含めて、PTAのみなさまにさまざまな面でご支援いただいていることに感謝申し上げます。昨今、PTAのあり方について課題もありますが、地域と学校をつないでいただくことなど本当にありがたいことです。引き続きのご支援をお願いいたします。

定期考査が終わればいよいよ2学期も締めくくりを迎えます。特に3年生は体調に気をつけて過ごしてもらいたいですね。これまで何人か推薦入試の面接練習をしました。練習とはいって、生徒の真剣な表情に緊張感の伝わる時間です。一人ひとり進路は違います。この先の可能性を広げるためにも、最後まで粘ってほしいと思っています。体調にも気をつけて!

